

- Le Canada se réjouit à la perspective de participer aux Jeux du Commonwealth de 1998, à Kuala Lumpur. Ce sera là une autre occasion de renforcer ses liens avec la Malaisie et de partager l'expertise qu'il a acquise en accueillant les Jeux du Commonwealth de 1994 à Victoria.

Commerce et investissement

- La forte croissance économique de la Malaisie, la diversification de son industrie, son climat favorable à l'investissement, ainsi que son infrastructure efficace et moderne contribuent à faire de ce pays un endroit propice au commerce et aux investissements canadiens. Comme elle s'est donné pour objectif d'accéder au rang des pays industrialisés d'ici l'an 2020, la Malaisie accélère son développement dans certains secteurs comme les transports et la production d'électricité.
- En 1994, pour la huitième année d'affilée, les échanges commerciaux entre le Canada et la Malaisie ont connu une croissance rapide. Le commerce bilatéral a atteint 1,5 milliard de dollars, par rapport à 285 millions il y a dix ans. Les exportations canadiennes ont augmenté de 30 p. 100 en 1994, passant à 291,5 millions de dollars. Au seul chapitre des services, principalement ceux de génie-conseil, elles avoisinent les 50 millions de dollars par an. Les importations en provenance de la Malaisie en 1994 sont évaluées à 1,2 milliard de dollars, une hausse par rapport aux 877 millions de 1993.
- Les exportations canadiennes comprennent principalement les engrais, le papier et le carton, les produits chimiques organiques, les céréales et les produits manufacturés, comme les chaudières à vapeur, la machinerie et les appareils mécaniques. Les principales marchandises importées de la Malaisie sont la machinerie et le matériel électriques, les chaudières à vapeur, la machinerie et les appareils mécaniques, les produits chimiques organiques, le caoutchouc et les articles en caoutchouc, et les vêtements.
- D'après la Malaysian Central Development Authority, le Canada est le 13^e investisseur étranger en Malaisie. En 1994, ses investissements directs y ont atteint 354 millions de dollars, triplant de valeur par rapport à 1993. Parmi les investisseurs canadiens, notons les entreprises Bata Shoes Limited, Alcan Aluminium, Nortel et Dominion Textiles.
- Le Plan de développement national de la Malaisie (1991-2000) favorise l'investissement dans les secteurs de la fabrication et des infrastructures de haute technologie. D'énormes débouchés s'ouvrent aux entreprises canadiennes dans les secteurs des transports, des télécommunications et